

CAMPAÑAS de VERANO 2023

Natación y Salud Julio y agosto

Actividad	Instalación	Edad	DÍAS	Precio mes
Cursos Iniciación "PEQUES"	C.D.M. Montequinto C.D.M. Los Montecillos C.D.M. Ramón y Cajal P.M. Fuente Rey	3-6 años (Cumplidos)	L-M-X-J	22 €
Cursos Natación "MENORES"	C.D.M. Montequinto C.D.M. Los Montecillos C.D.M. Ramón y Cajal P.M. Fuente Rey	6-14 años (Nacidos a partir de 2013)	L-M-X-J	22 €
Cursos Natación "PERSONAS JÓVENES Y ADULTAS"	C.D.M. Montequinto C.D.M. Los Montecillos C.D.M. Ramón y Cajal P.M. Fuente Rey	A partir de 14 años (Nacidos a partir de 2009)	L-M-X-J	22 €
Cursos Natación "PERSONAS MAYORES"	C.D.M. Montequinto C.D.M. Los Montecillos C.D.M. Ramón y Cajal P.M. Fuente Rey	A partir de 60 años (Nacidos a partir de 1963)	L-M-X-J	10 €
Natación con acompañamiento	C.D.M. Montequinto C.D.M. Los Montecillos		L-M-X-J	22 €
Natación Libre (a partir de 14 años)	C.D.M. Montequinto C.D.M. Los Montecillos C.D.M. Ramón y Cajal P.M. Fuente Rey	A partir de 14 años (Nacidos a partir de 2009)	L-M-X-J	22€

*La Delegación de Deportes se reserva el derecho de suprimir o modificar algún grupo en caso de no cubrir el 50 % de las plazas ofertadas o por cuestiones técnicas u organizativas.

CAMPUS de verano 2023

doshermanas.net

VERANO

Más de 18.000 personas han pasado ya por las piscinas municipales

Tres son las grandes áreas de trabajo de la Delegación de Deportes en este comienzo del periodo estival: Piscinas Municipales, con el objeto de proporcionar un espacio de ocio alternativo a nazarenos y nazarenas, combatiendo las altas temperaturas de estas fechas; Cursos de Natación y Campus de Verano.



Para ampliar información consulta la web de la Delegación de Deportes www.doshermanas.net o síguenos en las redes sociales



VERANO

Las piscinas municipales son un espacio de ocio alternativo para combatir las altas temperaturas



Tres son las grandes áreas de trabajo de la Delegación de Deportes en este periodo estival: Piscinas Municipales, con el objeto de proporcionar un espacio de ocio alternativo a nazarenos y nazarenas, combatiendo las altas temperaturas de estas fechas; Cursos de Natación y Campus de Verano.

Campus de verano

El Campus de verano arrancó el 3 de julio en el C.D.M. de Montequinto y el Palacio de los Deportes, dirigido a menores de 5 a 12 años de edad, con plazas incluidas para niños y niñas con TEA. Son ya más de 160 niños y niñas los que han pasado por el mismo. Su naturaleza es básicamente deportiva, con el fin de promover la práctica de actividades físicas saludables, así como los valores positivos del deporte. Asimismo, complementando la oferta pública y privada existente en la ciudad, permitirá facilitar la conciliación laboral y familiar. Todavía quedan plazas libres para agosto.

Cursos de natación

Ya han comenzado los cursos de natación que se están celebrando durante el mes de julio y para los que todavía hay plazas libres para el mes de agosto en las instalaciones del C.D.M. Montequinto, C.D.M. Ramón y Cajal, C.D.M. Los Montecillos y la Piscina Municipal Fuente del Rey, con un precio único de 22 euros, exceptuando los cursos para personas mayores, que tienen un coste de 10 euros.

Las inscripciones se pueden realizar de forma presencial y online, siendo las mismas mensuales. En este mes de julio son más de 1.200 personas las que se han apuntado.

Piscinas municipales

Ya son más de 18.000 personas las que han disfrutado de las piscinas municipales al aire libre para el baño recreativo en los complejos deportivos de Montequinto, Ramón y Cajal, Los Montecillos y en la Piscina Municipal Fuente del Rey.

Disponibles hasta el 31 de agosto, la venta de entradas para acceder a las piscinas municipales para uso recreativo (diarias, bonos de 10 y 20 entradas y abono mensual) puede realizarse de forma online o presencial.

Desde la Delegación de Deportes del Ayuntamiento de Dos Hermanas, queremos transmitir a todas las personas y entidades que están contribuyendo a la buena marcha de la temporada de piscinas de verano nuestro agradecimiento público por la colaboración y compromiso, al igual que a todos los usuarios/as por su comportamiento.

Servicio de Bibliopiscina

Disponible durante el verano en las piscinas municipales de Montequinto, Ramón y Cajal y Fuente del Rey, un año más y tras la buena acogida que ha tenido en los años anteriores, la Delegación de Deportes ha puesto en marcha con las Bibliotecas municipales, el servicio de Bibliopiscina, un complemento que se ofrece de forma gratuita a todos los usuarios/as de las

piscinas, con una gran variedad de libros y revistas para disfrutar de la lectura entre chapuzón y chapuzón.



NOTICIAS

Reconocimiento a Manolo López Cohen por su labor por el deporte

El Centro Municipal Acuático y Deportivo de Montequinto llevará por nombre el de «Manolo López Cohen», así se propondrá en el próximo pleno, en reconocimiento a su gran labor por el deporte nazareno, especialmente en la promoción y desarrollo integral de la natación y el waterpolo, y como muestra del cariño de sus vecinas, vecinos y de los clubes

deportivos de nuestra ciudad.

Entre sus logros más reconocidos como deportista, destaca que fue el primer nadador internacional de nuestra ciudad, además de medallista nacional. También ha formado parte del Club de Fútbol Montequinto y del Club Waterpolo Dos Hermanas. Además ha sido monitor de natación, trabajador de la Delegación de Deportes, etc.



Publicadas las bases reguladoras de Ayudas al Deporte Federado

El Ayuntamiento de Dos Hermanas, prosigue con su línea de apoyo al tejido deportivo local adaptándose cada año al contexto del deporte nazareno.

Para ello, la Delegación de Deportes, informa que se ha publicado en el BOP de Sevilla nº 155 de 7 de julio de 2023 las bases reguladoras de las Subvenciones de Ayuda al Deporte Federado de Base contribuyendo así a potenciar y ayudar a la práctica deportiva federada individual y colectiva en sus distintos niveles, fomentando el asociacionismo deportivo y la promoción de deportistas locales, coadyuvando en el sostenimiento de sus gastos.

Esta línea de subvenciones está destinada a sufragar los

gastos inherentes por participación de clubes durante la temporada deportiva federada con fecha de finalización en 2023, así como a becar a deportistas locales federados por sus recientes logros deportivos.

Próximamente se aprobará y publicará la convocatoria de las referidas subvenciones y se abrirá el plazo de presentación de solicitudes tras la publicación de la misma en la Base de Datos Nacional de Subvenciones y en el B.O.P. de Sevilla.

Se recomienda la lectura de las bases indicadas y la suscripción al boletín de noticias de la web de la Delegación de Deportes con objeto de estar informado puntualmente de todas las novedades relacionadas con estas ayudas.

Los deportistas nazarenos siguen cosechando éxitos a todos los niveles

Victoria Tirsa Hervás Torres ha recibido en el Ayuntamiento a Alberto Perinián, subcampeón de Europa de Balonmano Playa Juvenil con la selección española en Turquía y a Alfonso Rodríguez, campeón de Europa Open con los Hispanos Promesas en Suecia, ambos jugadores del Club Balonmano Montequinto Ciudad de

Dos Hermanas.

Además, les han acompañado las flamantes campeonas de Europa con la selección española cadete, en Zagreb (Croacia), Marina López y Carmen Díaz, jugadoras del Club Waterpolo Dos Hermanas PQS.

Enhorabuena por vuestros triunfos y gracias por compartirlos con nosotros.



Por otro lado, Rocío Martín Bonilla ha visitado las oficinas de la Delegación de Deportes, donde ha sido felicitada por sus últimos logros por la concejala de Deportes. Rocío es una corredora perteneciente a la Escuela de Ciclismo Team Ameral y recientemente se colgó la medalla de oro en la modalidad de gymkana y la de plata en la carrera en línea, todo ello con la selección andaluza de ciclismo en los Campeonatos de España de ciclismo junior y escolares, disputados en Cartagena.

También queremos dar nuestra más sincera enhorabuena a Marina García Polo, integrante del Plan de Apoyo a Deportistas de Dos Hermanas que se acaba de proclamar brillantemente Campeo-

na del Mundo de Equipo Técnico en el Mundial de Natación Artística en Fukuoka (Japón). El equipo español ha firmado la mejor actuación de su historia y Marina ha formado parte de ella. ¡Enhorabuena campeona!

